

El 16 de febrero de este año 2013, a las 10:00 horas, se celebrará una reunión en los juzgados de la Plaza de Castilla de Madrid de jueces de toda España a favor de la democratización de la carrera judicial. Este encuentro, continuación del celebrado el 24 de noviembre de 2012, constituye una reacción espontánea los miembros del poder judicial, al margen de cualquier grupo político o institucional, para reclamar la instauración del principio un juez/un voto. La iniciativa parte de un grupo de más de 300 jueces que, ya personalmente o mediante mandato, harán oír su voz ante la opinión pública.

La gravísima crisis de confianza que atraviesa nuestro país exige el fin de la politización de la justicia y, para ello es imprescindible que, sin intermediarios, el pueblo español conozca cuál es la opinión de sus jueces. Hasta el día de hoy no existe ningún órgano que permita saber cuál sea la voluntad mayoritaria de los integrantes del Poder Judicial. Por ese motivo los más de 300 jueces que participan en este movimiento solicitan la futura creación de una futura "Asamblea General de Jueces".